

Zu Besuch bei der Kräuterpädagogin

MITTELESCHENBACH

Die Schützenmädchen aus der Gemeinde Mitteleschenbach waren bei ihrem diesjährigen Herbstausflug zu Besuch bei der Kräuterpädagogin Margot Löffler in Spalt. Die 17 Frauen aus dem Sportschützenverein wanderten zusammen mit der kräuterkundigen Frau an den Ortsrand von Spalt, um bei diversen Hecken Früchte zu sammeln. Sie erfuhren viel Interessantes über die Hagebutte, den Weißdorn und die Schlehe und staunten nicht schlecht über das fundierte Wissen der Kräuterfrau. Zurück bei Margot Löffler gab es heißen Punsch aus der Natur, diverse Aufstriche aus Früchten und Wildkräutern, sowie selbstgebackenes Brot. Im Anschluss wurden die gepflückten Heckentrüchte zu einem Wildfruchtessig verarbeitet und jede Teilnehmerin bekam ihre Flasche mit nach Hause, ebenso wie ein Skript, auf dem nochmal alles Wichtige zum Nachlesen stand. Im Anschluss fuhr man noch gemeinsam nach Großweingarten und kehrte beim „Schnapsbrenner“ zum gemütlichen Abendessen ein.

Text + Foto: ma

